



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei

Pressemitteilung Betriebsjubiläum

40-jähriges Betriebsjubiläum von Hans-Heinrich Steffens

Vor genau 40 Jahren, am 1. Oktober 1977, beschreitet Hans-Heinrich Steffens seinen allerersten Arbeitstag als Auszubildender bei der Volksbank Stade. Nach einigen Jahren als Mitarbeiter im Kreditbereich wird er ab März 1983 Leiter der Abteilung Rechnungswesen. Im September 1987 folgt dann der Wechsel in die Innenrevision. Seit 1995 ist er Leiter Controlling und seit 2009 zusätzlich Abteilungsleiter des Betriebsbereiches Rechnungswesen bei der Volksbank Stade-Cuxhaven.

Hans-Heinrich Steffens ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt gemeinsam mit seiner Frau in Ahrenswohlde. In seiner Freizeit kümmert er sich leidenschaftlich gerne um das Haus und den heimischen Garten. Als Ausgleich zum Alltag gibt es für den passionierten Volleyballer auch noch ein ganz einfaches Rezept: In aller Ruhe ein gutes Buch lesen.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven gratuliert Hans-Heinrich Steffens zum 40-jährigen Betriebsjubiläum und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft!

.....
Pressekontakt:
Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de



Hans-Heinrich Steffens. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven